



INTERCULTURALIDAD

ALUMNO

YESICA DE JESÚS GÓMEZ LÓPEZ

TEMA

HOMEOPATÍA

PROFESOR

DRA. KATIA PAOLA MARTÍNEZ LÓPEZ

SEMESTRE

SEGUNDO SEMESTRE



La homeopatía es conocido como la medicina alternativa, aún que algunas personas están de acuerdo que la homeopatía que es efectiva y otras personas argumentan que no es efectiva. La homeopatía funciona de esta manera cura a lo similar cura lo similar, algunos de los procedimiento o remedios utilizan un ejemplo es en sus remedios curativas que se quieren curar se supone contra la fiebre se puede extraer la Belladona que eso causa fiebre, pero tratar eso utilizan el veneno de abeja y lo aplican en el lugar afectado del cuerpo, el segundo principio que se hace utilizar es la Potensacion, para ello su procedimiento se disuelve el ingrediente al agua con alcohol, los homeópatas agarran un poco de esa sustancia y lo ponen dentro un frasco con agua ilustrada lo agitan obtienen un resultado de 1X y se repite el procedimiento hasta tener un resultado que se quiera. Cuando se obtiene el resultado el medicamento se toma por la vía oral aún que a veces se aplica unas bolitas de azúcar llamadas *glóbulos*, en el siglo XVIII era muy distinta la homeopatía en ese entonces no funcionaba tal cual, al contrario los pacientes los dejaban más peor. En ese entonces, el médico Alemán Samuel el desarrollo la homeopatía que no daña, pero el puso pautas a los pacientes para que Funcionaria bien la homeopatía, como primer lugar lo que era dulce, picante grasas, no vestir de lana de oveja, no montar a caballo, no masturbarse y no leer porno grafia entre otras pautas, ya que el mencionaba que así podría funcionar bien la medicina homeopática pero hoy en la actualidad ya no se A estado utilizando esas pautas. Pero hoy en la actualidad ya no se está utilizando esas leyes un punto importante aún que ya no se utilicé la homeopatía sigue

funcionando igual. También sea mencionado que la homeopatía funciona en los niños y en los animales, algunos argumentan como se a comentado desde el principio la salud pública argumenta también que la homeopatía no es buena para la salud, aún que hoy en día muchas personas acuden aún con la medicina homeopática.